

## DUFOUR Théau - 6A

Ich erzähle Ihnen von einer Partnerschaft zwischen Puisseaux im Loiret und der Stadt Nieder-Roden, die sich bei Frankfurt am Main in Deutschland befindet.

Als Folge eines Treffens junger Franzosen und Deutschen in den Ferien hat sich eine Freundschaft entwickelt, und im Jahre 1974 ist eine Partnerschaft zwischen diesen beiden Städten gegründet worden.

Ziel dieses Partnerschaftsvereins ist die Verbesserung der deutsch-französischen Beziehungen.

Die Organisation des Austausches besteht aus zwei verschiedenen



Partnerschaften : die der Erwachsenen, und die der Jugendlichen.

Bei der ersten Partnerschaft, an der meine Grosseltern seit 1989 teilnehmen, treffen sich Familien einmal im Jahr an Himmelfahrt, entweder in Frankreich oder in Deutschland.

Die andere Partnerschaft betrifft Jugendliche zwischen zehn und achtzehn Jahren, die sich ebenfalls zwei Wochen im Juli treffen.

Sportvereine wie Fussball, Judo, Ping-Pong, Tanz, Musik und Gesangsverein, sowie auch die Feuerwehr, nehmen ebenfalls teil.

Dieses Jahr sind die Franzosen nach Deutschland gefahren.